

# RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

17-23 Juni 2024



Joyful (9-12 Tahun)

# Iman Mendatangkan Mujiizat

Sejak Kecil Sudah Kuat

Shalom, Sahabat Fligo! Sahabat pasti sudah pernah mendapat tugas sekolah untuk menanam biji kacang hijau kan? Biji kacang hijau yang ukurannya kecil, kalau kita sirami terus, lama-lama akan keluar tunasnya, lalu akarnya, dan kemudian muncul daun juga batang yang akan terus bertumbuh tinggi. Kalau sahabat terus menyirami dan merawat tanaman kacang hijau tersebut, lama kelamaan pasti sahabat bisa panen kacang hijau

Kacang hijau seperti iman kita. Air yang kita siramkan adalah gambaran firman Tuhan. Seperti kacang hijau, iman kita akan bertumbuh kalau kita siram dengan firman Tuhan setiap hari. Jadi, jangan berhenti menyirami imanmu ya! Teruslah bertumbuh di dalam iman kepada Tuhan kita, Yesus Kristus. Iman yang terus bertumbuh akan membuat kita bisa melakukan pekerjaan-pekerjaan besar.

Mungkin Sahabat akan menemui banyak tantangan saat Sahabat berusaha menyirami imanmu setiap hari, tapi jangan menyerah! Teruslah berusaha untuk konsisten membaca firman setiap hari. Jangan lupa minta tuntunan Roh Kudus sebelum Sahabat membaca firman Tuhan. Semangat baca firman! Tumbuhkan terus imanmu! Mujizat besar akan terus terjadi dalam hidupmu! (CA)

**Rhema Hari ini**  
**Yohanes 14:12a**

**Aku berkata kepadamu: Sesungguhnya barangsiapa percaya kepada-Ku, ia akan melakukan juga pekerjaan-pekerjaan yang Aku lakukan, bahkan pekerjaan-pekerjaan yang lebih besar dari pada itu.**

**Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:**

Tuhan, terima kasih untuk firman-Mu hari ini. Aku bersyukur Engkau mengingatkanku untuk menumbuhkan imanku. Aku tahu sekarang, bahwa firman-Mu membuat imanku terus bertumbuh. Mujizat besar dan pekerjaan besar pasti bisa kulakukan saat aku terus berpegang pada imanku kepada-Mu. Amin.

**1. Mengapa kita harus bertumbuh didalam iman kepada Tuhan?**

---

---

---

---

**2. Apa yang dapat Sahabat lakukan supaya imanmu dapat terus bertumbuh? Sudahkah Sahabat melakukannya?**

---

---

---

**3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:**

---

---

---

---

**Gerakan Baca  
Alkitab!  
Kolose 2**